
南丹市教育委員会会議録

令和２年第４回定例会

（令和 2年 4 月 15 日）
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令和２年南丹市教育委員会第４回定例会会議録令和２年南丹市教育委員会第４回定例会会議録

１．日 時 令和２年４月１５日（水）

開会 午後３時３０分 閉会 午後５時１０分

２．場 所 南丹市役所２号棟 教育委員会会議室

３．付議事件 別紙議事日程のとおり

４．招 集 者 教育長 木村 義二

５．出席委員 教育長 木村 義二

教育長職務代理者 武田 義史

委 員 髙屋 毅史

委 員 城戸 貴子

委 員 渕上 真奈美

６．欠席委員 なし

７．事 務 局 教育次長 中川 勇夫

教育参事 榊 貢

教育総務課長 柴田 裕子

学校教育課長 山内 紀子

学校教育課参事 平井 祐子

社会教育課長 藤林 裕

８．傍 聴 人 なし

日程１ 開会日程１ 開会

教育長が令和２年南丹市教育委員会第４回定例会の開会を告げる。

日程２ 会議録作成者の指名日程２ 会議録作成者の指名

教育長から会議録作成者に柴田教育総務課長を指名する。

日程３日程３ 会議録の承認
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日程４日程４

報告事項

（１）主な行事報告等

（教育次長）

■３月２３日、市立各小学校卒業式

■同日、殿田小学校でエコバック贈呈式

■３月２４日、市立小中学校で修了式

■３月３１日、南丹警察署で学童安全登校旗贈呈式

■４月３日、南丹市小・中学校教職員離任式

■４月５日、山村留学センター入所式

■４月６日、南丹市小・中学校教職員着任式

■同日、年度当初の定例の校園長会議を開催し、冒頭教育長から以下の点について

説示等があった。

一点目、経営ビジョンを大事にし、地域の方への発信が広まるようにすること

二点目、正確な情報の収集に努めること

三点目、人材育成に向けて、気配り、目配り、心配りを行うこと

四点目、新型コロナウイルス感染症の対応について

五点目、「南丹市教育の指針」について

六点目、中学校のコミュニティスクールの導入について

七点目、読書活動推進計画の推進について

八点目、共同学校事務室について

九点目、学力について

十点目、生徒指導の充実について

十一点目、教育委員会との連携について

説示の後は、各課から連絡、報告事項等を行った。

■４月７日、臨時校園長会議

■４月８日、桜が丘中学校入学を祝う会

■４月９日、市立小学校入学式

■４月１０日、市立中学校入学式

■４月１３日、市立幼稚園入園式

■４月１４日、共同学校事務室開設式

■同日、幼稚園園長補佐・小中学校教頭会議

■同日、学校運営協議会委員任命、学校協働推進員委嘱式

上記の会議や式典については、いずれについても感染症予防対策を講じたうえで

開催されている。

（２）南丹市教育委員会の後援承諾について

（事務局）

資料に基づき報告。
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日程日程５ 議事

議案第２２号 教育財産の取得について

（事務局）

資料に基づき報告

（武田職務代理者）

土地の取得金額の根拠は。

（事務局）

金利や固定資産の評価額等を勘案したうえで、総評価額として所有者に提

示を行い、了承をいただいている。

[採決]

議案第２２号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

議案第２３号 南丹市スポーツ推進委員の委嘱について

（事務局）

資料に基づき報告

（武田職務代理者）

人数が以前と比べ減っている理由と、スポーツ推進委員は今後どのような

取り組みを行うのか。

（事務局）

現在の規則において、スポーツ推進委員の定員は３０名以内となっており

今回は最小の４名に委嘱させていただいている。

また以前は体育指導委員として旧町の地域ごとに担い手として活動いただ

いていたが、現在は活動内容やスポーツ協会との連携が不十分な現状であり、

今後、スポーツ推進委員とスポーツ協会の役割や活動内容を明確化しながら、

推進委員として携っていただける人材を探していきたいと考えている。

[採決]

議案第２３号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。
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議案第２４号 南丹市社会教育委員の委嘱について

（事務局）

資料に基づき報告

[採決]

議案第２４号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

議案第２５号 南丹市いじめ防止等対策委員会委員の委嘱について

（事務局）

資料に基づき報告

[採決]

議案第２５号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

日程６ その他日程６ その他

（１） 行事予定

（２） 教育総務課から報告

（３） 学校教育課から報告

（４） 社会教育課から報告

（髙屋委員）

市と教育委員会の対応についての整合性を取ることが望ましい現状である

と考える。また新型コロナウイルス感染症の終息も見込めない現状ではある

が、学力の低下が懸念される状況もあり、教育の質を保つために、休校措置

を解除するタイミングの調整に向けた保護者と学校教職員が話をする場を作

ることができればと考えるので一意見として申し上げる。

（武田職務代理者）

放課後児童クラブの現在の利用状況はどうか。
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（事務局）

利用者数は日による相違もあるが、だいたい登録者の半分ほどである。

（城戸委員）

南丹市でもいつ感染症の発症事例が出るかわからない状況であると考えて

いる。その中で子ども同士が一緒に歩くとなると、どうしても距離をとるこ

とが難しいと考えるので、そういうことも含めて慎重に対応を取らなければ

ならないと考えているので一意見として申し上げる。

（渕上委員）

休校に関して、延長判断はどういう流れで決まるのか。

また休校措置を解除するのも難しいことであると考えており、一斉には難

しいかとも考えるので、少しずつ解除していくことも含めて検討ができれば

いいかと考える。

（事務局）

市において新型コロナウイルス感染症対策本部が現在設置されており、そ

こで幼稚園や学校の対応を審議し最終判断がされる。

また休校措置が解除になる場合、現在でも時差登校している地域もあり、

今後参考にしながら、取り組んでいきたいと考えている。

（武田職務代理者）

以前取り組んでいた「テレビ学び舎」を実施することはできないか。

（事務局）

現在、取り組みの実施に向けて調整中である。

[次回定例会について]

（教育長）

次回の定例会の日程について令和２年５月２０日（水）午後３時３０分から

開催としたいがどうか。

（委員）

教育長から各委員一人一人に諮り、全員一致で同意する。

（午後５時１０分閉会）
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南丹市教育委員会会議規則第１８条第２項の規定により、ここに署名する。

令和 年 月 日

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長

南丹市教育委員会教育長職務代理者

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

（会議録調製者）

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長
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